

Jugendliche Randalie am Ludwigsburger Bahnhof: Polizei sucht Zeugen!



Drama am Bahnhof Ludwigsburg! Am Donnerstagnachmittag, den 20. Dezember 2024, entglitt ein Konflikt im Bereich des Westausgangs des Bahnhofs völlig der Kontrolle. Was als hitzige Auseinandersetzung zwischen rund 10 bis 15 Jugendlichen begann, eskalierte schnell und endete in einem beisspiellosen Vorfall!

Die Situation leitete sich um 16:00 Uhr ein, als eine aufmerksame Zeugin die Polizei alarmierte. Vor Ort sah sie, wie die Jugendlichen mit Worten aufeinander losgingen, bevor einer von ihnen plötzlich Pfefferspray einsetzte! Geplagt von Angst und Adrenalin überquerten sie hastig die Pflugfelder Straße, wo direkt vor der Radstation ein wildes Gerangel stattfand. Ein unbekannter Mann, der versuchte zu schlichten, wurde in die turbulente Szenerie hineingezogen. Nach dieser turbulenten Szene ergriffen die Jugendlichen in alle Himmelsrichtungen die

Flucht!

Polizei sucht Zeugen!

Die Polizei ist auf der Suche nach sachdienlichen Hinweisen und ruft dringend alle Zeugen auf, sich zu melden. Die Ordnungshüter trafen schnell am Schauplatz ein, fanden jedoch niemanden mehr an. Wer Informationen hat, kann sich unter der Telefonnummer 07141 18-5353 oder per E-Mail an ludwigsburg.prev@polizei.bwl.de wenden. Die Stadt blickt in Sorge auf diese besorgniserregenden Ereignisse – was geschah wirklich zwischen den Jugendlichen? Alle Informationen sind entscheidend!

Statistische Auswertung

Ort: Gropiusstadt, Berlin, Deutschland

Vorfall: Diebstahl, Raub, Körperverletzung

Ursache: Drogen, Gruppenzusammenstoß

Schaden: 800

Verletzte: 1

Beste Referenz: [stern.de](https://www.stern.de)

Weitere Infos: de.wikipedia.org

Zum Originalartikel auf [News-ag.com](https://www.news-ag.com)